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Betrifft: Anfrage an den Landrat 

hier: Brunnen 
  

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 

zunehmend werden durch agrarische Betriebe Bewässerungsanlagen installiert, die aus vor-

handenen, mehr noch aus neu gebohrten Brunnen gespeist werden. Trotz der zunehmenden 

Trockenphasen über das Jahr hinweg, werden die Gräben auf den Feldern weiterhin mit Sorg-

falt geräumt und die Entwässerungsröhren der Meliorationsanlagen für schnellen Wasserab-

fluss freigehalten. 

Ich frage Sie in dem Zusammenhang: 

1. Wie viele neue Brunnenbohrungen wurden auf den Feldern im Landkreis registriert? 

2. Welche Entnahmemengen wurden jeweils beantragt bzw. genehmigt? 

3. Welche Kenntnisse bestehen über die Grundwasserspiegel in den Regionen? Gibt es 

Erkenntnisse über Veränderungen bei den Grundwasserpegeln? 

4. Im Falle von festgestelltem Absinken von Grundwasserständen – gibt es Korrelationen 

zwischen Brunnenanlagen und den registrierten Veränderungen. 

 
 
 
Lübben,  01.12.2018    

 
 
gez. 

  

L. Treder-Schmidt   
Mitglied des Kreistags   
 
 


